

P. Bruns in Tübingen; Verletzungen des Kehlkopfes und der Luftröhre von C. M. Hopmann in Köln; Fremdkörper in den Luftwegen von M. Schaeffer in Bremen; Die tuberculöse Erkrankung des Kehlkopfes und der Luftröhre von Ph. Schech in München.

Fortschritte auf dem Gebiet der Röntgenstrahlen. Herausgegeben von Dr. med. Deycke und Dr. med. Alters, Schönberg. Hamburg, Lucas Gräfe und Sillem. 1898. Bd. I. Heft 6. (Vollzählig 30 M.). U. a.: Zenker, Ueber incomplete angeborene Fussluxationen; Dumstrey, seltene Verletzung der Handwurzel; Schmilinsky, Zwei Diagramme einer Arteriosklerose.

Dr. Sick, Greifswald.

Berichtigung.

Im XLVIII. Bande, S. 426, Zeile 9 von unten lies Industrieställningen.
S. 427, Zeile 6 von unten lies „Welt“ statt „Stelle“.

Im XLIX. Bande, Heft 1, S. 50 in der Erklärung der Tafel I muss es heissen „ $\frac{3}{4}$ der natürlichen Grösse“ statt „natürliche Grösse“.
